

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Megève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	lundi, vendredi 14h30-16h30
		mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

Messes en semaine :

Mardi 03 juin	18h00	Megève
Mercredi 04 juin	09h00	Combloux
	18h00	St Gervais
Jeudi 05 juin	18h00	Megève, suivie de l'adoration
Vendredi 06 juin	18h00	Les Contamines

Messes du week-end :

Samedi 07 juin	18h30	Combloux
	18h30	Megève
	18h30	St Nicolas la Chapelle
Dimanche 08 juin	09h00	St Gervais
	10h30	Crest-Voland

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Megève – à l'Eglise
Lundi	18h00	Notre Dame de Bellecombe – à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz – à l'Eglise

MESSE A L'EHPAD DE FLUMET

Le 1^{er} mercredi du mois sera célébré une messe à l'EHPAD de Flumet à 16h00. Ouvert à tous

INFO LES CONTAMINES

L'église de la Sainte Trinité des Contamines sera fermée pour travaux du 11 mai à l'automne, elle sera cependant ouverte pour les messes de semaine et les sépultures, merci de votre compréhension.

AGENDA

LUNDI 02 juin

■ **18h00 – Les Contamines** – Presbytère - : Partage de la Parole autour de l'évangile du jour

MARDI 03 juin

■ **09h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
■ **14h30 – Combloux** – Presbytère – rencontre de prière : chants, écoute et partage de la Parole de Dieu, dans la joie et en toute simplicité.

JEUDI 05 juin

■ **17h00 – 17h45 – Megève** - Confessions
■ **20h30 – Combloux** – Presbytère - Chorale

VENDREDI 06 juin

■ **18h00 – Megève** – Eglise - Temps d'adoration, louange
■ **15h-21h – La Giettaz** – Eglise - Adoration eucharistique ; écoute et sacrement réconciliation de 15h30 à 16h45 (en sacristie).

Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche

Pour les 07 et 08 juin

- **Megève** : Equipe Centre Jaillet
- **Combloux** : Quartier de Prairy
- **Saint Gervais** : Salle Paroissiale Cure – mercredi 04 juin à 20h00

NOS JOIES

Baptême : Lucie PEYROT – le 07 juin à la chapelle Ste Anne à Megève à 11h00

Mariages : Charlotte DUCOS et Pierre BERTHELOT – le 07 juin à Combloux à 11h00

Alexia BOECKX et Marc-Antoine LACROIX – le 07 juin à Megève à 14h30

NOS PEINES

† Nicole MASCHIO – 90 ans – le 27 mai à Megève

† Joseph BRASSOUD – 92 ans – le 30 mai à Crest-Voland

MOUVEMENT CHRETIEN DES RETRAITES

Vous êtes retraités... En cette année jubilaire, le Mouvement Chrétien des Retraités (MCR) vous invite à son pèlerinage annuel à la Bénite Fontaine, le 05 juin 2025 de 13h00 à 16h30. Le thème : « à la suite des disciples d'Emmaüs ». Accueil possible dès 11h30, n'oubliez pas votre pique-nique. Ouvert à tous.

EDITO (SUITE)

...Un semeur plutôt original sort pour semer, mais il ne se soucie pas de l'endroit où la graine tombe. Il sème les graines même là où elles ont peu de chances de porter du fruit : sur le chemin, parmi les pierres, parmi les ronces. Cette attitude étonne l'auditeur et l'amène à se demander : comment est-ce possible ?

Nous avons l'habitude de calculer les choses - et c'est parfois nécessaire - mais cela ne s'applique pas à l'amour ! La manière dont ce semeur « gaspilleur » sème la graine est une image de la manière dont Dieu nous aime. En effet, il est vrai que le destin de la semence dépend aussi de la manière dont le sol l'accueille et de la situation dans laquelle elle se trouve, mais cette parabole de Jésus nous dit avant tout que Dieu sème la semence de sa parole sur toutes sortes de sols, c'est-à-dire dans n'importe laquelle de nos situations : parfois nous sommes plus superficiels et distraits, parfois nous nous laissons emporter par l'enthousiasme, parfois nous sommes accablés par les soucis de la vie, mais il y a aussi des moments où nous nous montrons disponibles et accueillants. Dieu est confiant et espère que tôt ou tard la graine fleurira. Il nous aime ainsi : il n'attend pas que nous soyons la meilleure terre, il nous donne toujours généreusement sa parole. Peut-être qu'en voyant qu'il nous fait confiance, le désir d'être une meilleure terre naîtra en nous. C'est cela l'espérance, fondée sur le roc de la générosité et de la miséricorde de Dieu...Que Dieu vous bénisse !

Pape Léon XIV

PELERINAGE DES PERES

Les hommes de notre diocèse sont invités à participer à un pèlerinage qui leur est spécifiquement dédié.

(Et cette année jubilaire est une belle occasion de se mettre en route !)

Péleriner est une chance rare de faire halte quelques jours à l'écart pour prier, se ressourcer, échanger entre pairs sur nos vies familiales, conjugales et professionnelles.

Le principe : Marcher entre l'abbaye de Tamié et la Visitation en deux étapes (27 et 22km) sur de magnifiques chemins ruraux, dans des paysages propices à la contemplation, et terminer par une nuit d'adoration à l'évêché.

Clôture à la messe paroissiale le dimanche matin à la Visitation.

Possibilité de participer à une seule des deux étapes pour ceux qui ne peuvent se libérer les 2 jours.

Pour des informations et/ou votre participation au pèlerinage, merci d'écrire à "pelerinagedeshommes74@gmail.com"

Cette année les dates sont : Jeudi 3 juillet (19 h), vendredi 4, samedi 5, dimanche 6 juillet **Matin**.



Flumet, La Giétaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 01 juin au 08 juin 2025
Pentecôte - Année C

JUBILE 2025 : MESSAGE DU PAPE LEON XIV

Chers frères et sœurs,

Je reprends le cycle des catéchèses jubilaires, sur le thème « Jésus-Christ Notre Espérance », ouvert par le Pape François.

Aujourd'hui, nous continuons à méditer sur les paraboles de Jésus, qui nous aident à redécouvrir l'espérance, parce qu'elles nous montrent comment Dieu agit dans l'histoire. Aujourd'hui, je voudrais m'arrêter sur une parabole un peu particulière, parce qu'elle est une sorte d'introduction à toutes les paraboles. Je me réfère à celle du semeur (cf. *Mt 13, 1-17*). D'une certaine manière, nous pouvons reconnaître dans ce récit la manière de communiquer de Jésus, qui a tant à nous enseigner pour l'annonce de l'Évangile aujourd'hui.

Chaque parabole raconte une histoire tirée de la vie quotidienne, mais elle veut nous dire quelque chose de plus, nous renvoyer à un sens plus profond. La parabole nous interroge, nous invite à ne pas nous arrêter aux apparences. Devant l'histoire qui m'est racontée ou l'image qui m'est donnée, je peux me demander : où suis-je dans cette histoire ? Que dit cette image à ma vie ? Le terme parabole vient en effet du verbe grec *paraballein*, qui signifie *jeter devant*. La parabole jette devant moi une parole qui me provoque et me pousse à m'interroger.

La parabole du semeur parle précisément de la dynamique de la parole de Dieu et des effets qu'elle produit. En effet, chaque parole de l'Évangile est comme une graine qui est semée dans le sol de notre vie. Jésus utilise plusieurs fois l'image de la semence, avec des significations diverses. Au chapitre 13 de l'Évangile de Matthieu, la parabole du semeur introduit une série d'autres petites paraboles, dont certaines parlent précisément de ce qui se passe dans la terre : le blé et l'ivraie, la graine de moutarde, le trésor caché dans le champ. Quelle est donc cette terre ? C'est notre cœur, mais c'est aussi le monde, la communauté, l'Église. La parole de Dieu, en effet, féconde et provoque toutes les réalités.

Au début, nous voyons Jésus sortir de la maison et une grande foule se rassembler autour de lui (cf. *Mt 13,1*). Sa parole fascine et fait réfléchir. Parmi les gens, il y a évidemment beaucoup de situations différentes. La parole de Jésus s'adresse à tous, mais elle agit en chacun d'une manière diverse. Ce contexte nous permet de mieux comprendre le sens de la parabole...